



目印が付いたロープに沿って横一列で田植え



左 水が冷たくてびっくり！  
右 あともう少し！頑張るぞー

5/12

農業の未来に種をまく

## 米沢小学校校田植え体験

古原地先の椿佳也さんの水田で、都内の幼稚園児童、米沢小学校5年生、都内の中学生が田植えに挑戦しました。

米沢小学校の児童達は、素足が泥に触れる感覚に大興奮！椿さんご夫婦の熱心な指導の下、目印に沿って手作業で苗を植えました。時折振り返って自分で植えた苗を確認し、「真っすぐに植えられたね！」と大満足な様子でした。

講師を務めた椿千春さんは「若い農業の担い手が減ってきている。四季折々の美しい田んぼの風景を残していくためにも、今回の田植え体験を通して子どもたちに農業に興味を持ってもらうきっかけになれば。」と笑顔で話していました。

4/29

おかげさまで祝7周年！

## 道の駅創業祭を開催！

道の駅発酵の里こうざきが創業7周年を記念して創業祭を開催しました。平成27年4月29日にオープンした道の駅。神崎町の観光交流拠点として、発酵文化を町内外に発信しています。

当日は道の駅出品者協議会から甘酒と鯉こくが無料で配布されたほか、朝に町内で収穫された苺が配られ、来場者を楽しませていました。



おなじみとなった鯉の味噌汁「鯉こく」

4/29

運氣上昇、開運厄除けを願う

## 神崎河川敷祭を開催

利根川河川敷を会場に「神崎河川敷祭」を開催し、見物客が訪れました。

会場では神崎町のマスコットキャラクター「なんじゃもん」のグッズを無料配布。

神崎寺の伝統行事「火渡り修行」ではあいにくの雨となりましたが、山伏が燃え盛る炎の上を裸足で駆け抜け、無病息災を祈念しました。



燃え盛る火の中を渡る山伏

皆さまからの情報をお待ちしています！

▶ 問合せ まちづくり課 ☎ 2114

神崎町の公式SNSでも情報発信中！



Twitter  
@kozaki\_town



Instagram  
@kozaki\_town